



000 191926

D.I.U. (Datos e Informaciones Utiles)

1429 A.M.

Chilenas en Brasil

Maura Brescia, agregada de prensa y cultura de Chile en Brasil, y Felicitas Klimpel, presidenta de la Asociación Latinoamericana para el Desarrollo y la Integración de la Mujer, Aladim, participaron representando a nuestro país en la Primera Conferencia Internacional de la Mujer, realizada entre el 19 y el 24 del mes pasado en Fortaleza, Brasil.

A esta cumbre femenina asistieron delegadas de Polonia, Holanda, Cuba y Chile, entre otras naciones. La ministra directora de Sernam, Soledad Alvear, se excusó de asistir por cuanto se encontraba en esos momentos en otra gira por los países nórdicos.

Maura Brescia intervino con la ponencia "La mujer y el poder", en un foro en el que también participaron la alcaldesa de Natal, la secretaria de Educación y la delegada del estado de Ceará. También expuso en una mesa redonda junto a la embajadora de Polonia en Brasil, con el tema "La mujer ante el trabajo y la empresa". La abogada Felicitas Klimpel participó en el panel "Derechos civiles de la mujer en el mundo".

P. 20

43

La Nación, Martes 2 de Junio de 1992

Chilenas en Brasil [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chilenas en Brasil [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile